
Nous avons chassés 73 % de phalènes noirs et 27 % de phalènes blancs.
On peut dire qu’ au sein de la population on a choisi au hasard mais on a surtout choisit les 
phalènes noirs car elles sont plus visibles dans le milieu de vie et on a choisi moins de 
phalènes blanches car elles  sont mieux adaptés à leur milieu de vie. Les phalènes blanches 
vont ainsi pouvoir modifier leur fréquence dans la population. 


